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Alors que je m'organisais pour le sermon d'aujourd'hui, je me suis dit que ce serais la dernière partie 
d'une série plutôt longue. Je n'aime pas vraiment les longues séries, mais parfois il y a une bonne 
raison de les avoir, et donc évidement, on doit faire ce qui est nécessaire. Et donc celle-ci s'intitule, 
Exercer l'Amour de Dieu, avec maintenant la 8ème Partie. Et le Sabbat prochain il y aura une 9ème 
Partie. 

Dans la 7ème Partie on avait parlé essentiellement de ce qui est écrit dans le livre de Jude. C'était le 
frère de Jacques et le demi-frère de Josué. Ce qui est pour moi quelque chose d'incroyable, que deux 
de ses demi-frères aient été des apôtres. Et pour moi c'est une chose incroyable, d'avoir vécu une 
chose pareille, parce qu'ils avaient alors une relation qui leur était très particulière, très spéciale. 

Mais c'est avec un langage très fort qu'il a écrit à l'Église concernant ceux qui avaient été appelés et 
s'étaient plus tard tournés contre Josué. Quelque chose qui je suis sûr lui tenait fort à cœur pour 
l'écrire ainsi, mais il était inspiré de l'esprit de Dieu, inspiré par son propre demi-frère, si vous voulez, 
qui à l'époque, évidemment, était Souverain Sacrificateur. Là encore, vraiment une chose incroyable. 

Mais bon, il est bon de retourner voir et réviser ce qu'il avait écrit sur ce genre de gens, ceux qui 
avaient été appelés et engendrés de l'esprit de Dieu. Parce que je pense que ce n'est que maintenant 
qu'on commence à voir et beaucoup mieux comprendre et apprécier que ce qui est arrivé est vraiment 
une chose incroyable. Que les gens puissent être appelés de Dieu, engendrés du saint esprit de Dieu 
dans la pensée, d'avoir l'imprégnation de l'esprit de Dieu, et puis de faire des choix et prendre des 
décisions qui s'opposent totalement à la raison pour laquelle Christ avait été mis à mort. Ce qui est 
pour que Dieu le Père et Josué le Christ puisse vivre en nous.  

Le but d'une Pâque c'est pour qu'on puisse être pardonnés du péché, et puis à partir de là, on peut alors 
comprendre qu'il y a un objectif à ça, qui est que Dieu le Père et Josué le Christ puissent demeurer en 
nous par la puissance du saint esprit pour nous aider à grandir spirituellement, afin qu'un jour on 
puisse naître dans la Famille de Dieu, dans Elohim. C'est une bénédiction extraordinaire, la raison 
même pour laquelle Dieu a donné la vie aux êtres humains – pour avoir un jour l'occasion, au moment 
choisi de Dieu d'être appelés, d'avoir l'occasion d'être engendré et ensuite de faire partie de Sa 
Famille. C'est la seule raison pour laquelle on existe. 

C'est la seule raison pour l'existence de l'humanité. Pour que ce soit rendu possible. Et pourtant, 
considérant tous ceux qui sont venus dans l'Église de Dieu depuis qu'elle a commencé en l'an 31ap-
JC, avec tous ceux qui se sont tournés contre Dieu étant la majorité de tous ceux qui ont été appelés. 
C'est vraiment stupéfiant. Rien que de réaliser et comprendre qu'une chose pareille puisse arriver, et 
de penser au fait qu'une Apostasie a pu se produire. 

1



C'est pour ça que ces choses sont écrites. C'est pour ça qu'elles sont dans ce livre. C'est pour ça qu'on 
les étudie maintenant à notre époque, juste avant le retour de Josué. Et c'est comme ça que Dieu nous 
en révèle de plus en plus, nous donnant de beaucoup mieux comprendre ces chose, nous montrant à 
quel point ce sont des horreurs, et pourquoi elles sont bien pires que les choses écrites dans l'Ancien 
Testament.  

En lisant les histoires de l'Ancien Testament, on peut se dire, "Comment ont-ils pu faire des choses 
pareilles? Vraiment insensés et stupides!" Et pourtant, d'une manière générale, ils n'avaient pas l'esprit 
de Dieu. La plus grande partie de ces gens n'avaient pas l'esprit de Dieu. Et pourtant, ce que nous 
avons fait, ou je devrais dire ce que les gens ont fait dans l'Église, est tellement pire que ce qu'ils 
avaient fait. C'est pour ça que ces exemples sont là et c'est pour cette raison qu'on nous conduits à les 
examiner.  

Tout comme Jude l'avait fait, donnant des exemples de l'Ancien Testament que nous allons continuer à 
étudier, pour que ce qui s'est passé à l'époque nous révolte, et pour qu'on puisse comprendre ce qui se 
passe et ce qui s'est passé dans l'Église et bien pire. Et tout ça nous conduit à certains sermons pour la 
Fête. Extraordinaire! Parce que Dieu nous révèle de plus en plus de choses pour nous préparer à ce 
qui va arriver, pour mieux nous préparer à un certain travail, franchement, qui aussi nous attend. 
Impressionnant.  

Donc là encore, pour passer ça en revue, nous allons retourner voir Jude :3 et reprendre les choses que 
nous avons examinées. Alors, en revoyant tout ça, je veux vous faire part de quelque chose que vous 
ne pouvez peut-être pas voir en ce moment, mais que je vois personnellement, parce que je l'ai vécu 
en travaillant sur ces sermons, c'est le fait que d'un Sabbat à un autre, Dieu a révélé des choses qui 
nécessitent qu'on aille les revoir, pour ajouter à ce qu'Il nous avait déjà révélé, ce qui implique que 
nous ne pouvons pas totalement comprendre certaines choses, jusqu'au moment où nous sommes en 
mesure d'ajouter quelque chose de nouveau par-dessus. Alors, Dieu peut nous en donner encore plus 
pour bâtir là-dessus et l'approfondir. 

Vous ne pouvez pas sauter des étapes dans le processus de construction de Dieu, en ce qui concerne le 
mode de vie de Dieu et la pensée que Dieu est en train de développer en nous. C'est un processus de 
construction méticuleux. Vous êtes donc bénis de pouvoir vivre ce genre de choses, en suivant le 
processus de ce que nous discutons. C'est pour ça qu'on retourne à ces choses pour les revoir, afin de 
comprendre qu'elles contiennent beaucoup plus de choses.  

Et je ne peux pas m'empêcher de penser à Herbert Armstrong, je suis impressionné de voir ce qu'il 
faisait quand il parlait des deux arbres. Et il y avait des gens qui automatiquement s'arrêtaient 
d'écouter, parce que "Le revoilà qui parle de ces deux arbres", et on entendait des commentaires du 
genre, "Mais pourquoi? Il répète la même chose continuellement." Mais chaque fois, il ajoutait 
quelque chose de nouveau, parce que c'est un processus de construction. Ainsi, ceux qui entendaient 
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spirituellement progressaient, et ceux qui n'entendaient pas ne progressaient pas. Incroyable de voir ce 
qui se passait et qui continuent à se passer.  

Là encore, rien que de penser à ce qui est arrivé, que tant de gens se sont détournés de Dieu, de Josué, 
du ministère de l'Église de Dieu, ils se sont détournés de la communion des enfants engendrés de 
Dieu. Parce que c'est ce qui arrive. Les gens ne pensent pas qu'ils se détournent de Dieu, qu'ils se 
détournent de Josué. Il se peut qu'ils aient dans leur pensée des problèmes avec certaines personnes de 
l'Église de Dieu, sans pour autant comprendre que par ce qu'ils expriment envers le ministère ou 
d'autres personnes dans l'Église de Dieu, ils l'expriment contre Dieu. Incroyable! 

Jude :3 – Bien-aimés… Et là encore, voilà une meilleure traduction de ce qu'il dit vraiment,  on m'a 
donné de vous écrire de toute urgence au sujet de notre salut commun. Et donc il avait reçu 
d'écrire ça. Il avait reçu de le comprendre. Il avait à ce sujet un sentiment d'urgence, pour souligner 
l'importance de ce qu'il allait leur écrire avec ce qui suit, parce qu'il est question-là d'être dirigé par 
l'esprit de Dieu, "Voilà ce que tu dois faire", et il l'a fait.  

Je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été 
transmise aux saints une fois pour toutes. Et il faut que vous puissiez comprendre qu'on parle ici 
d'une période qui se situe dans la première ère de l'Église d'Éphèse, il vivait à cette époque, et il 
écrivait à l'époque à l'Église qui avait probablement quelque chose comme cinquante ans, à ce 
moment-là? Il y avait donc dans l'Église des gens qui évidemment avaient atteint leur soixante-dix ou 
quatre-vingt ans, ainsi que des nouveaux appelés récemment. Mais pour ceux qui avaient été appelés 
au début quand l'Église a commencé, au cours des cinq ou dix premières années, ceux-là avaient 
vieilli. 

C'est comme ce qui s'est passé au fil du temps. Ceux qui faisaient partie de l'Église universelle dans 
les années soixante-dix, sont maintenant assez vieux. Et s'ils avaient été appelés – j'en connais un qui 
fut baptisé je crois en 1956, à Cincinnati. Incroyable. Beaucoup plus vieux. On vieilli tous. Et c'était 
la même chose avec lui. 

Et donc, il voit ces choses arriver et il dit, "Combattez pour la foi qui vous a été transmise au début! 
Ne la laissez pas s'évaporer. Ne laissez pas le temps endommager votre pensée, votre mentalité et 
votre zèle, votre enthousiasme et votre gratitude pour ce que Dieu Tout-Puissant vous a donné." Parce 
qu'ils voyaient déjà ça arriver. Ils avaient déjà vu, Paul avait déjà dû exclure certains ministres de 
l'Église de Dieu! Incroyable! Il va même jusqu'à les nommer. 

Et donc ces choses se passaient déjà même à l'époque. Jean avait déjà parlé des antéChrists dans ses 
écrits, parce que les gens se tournaient déjà contre Christ. Ils avaient aussi compris qu'un jour un 
AntéChrist allait venir, quelqu'un qui s'opposerait à Christ, l'AntéChrist qui serait connu sous les noms 
de "fils de perdition et homme du péché." On a maintenant vécu tout ça. Personne ne savait que ça 
allait arriver prêt de mille-neuf-cent ans après que ces choses furent écrites. 
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Et donc il dit, "Il est nécessaire que je vous écrive ces choses, afin que vous combattiez," parce que 
c'est ce qu'il nous faut faire. On doit se battre pour ce mode de vie. Ça n'arrive pas tout seul. Vous ne 
pouvez pas vous contenter de faire les choses machinalement, Sabbat après Sabbat, Jour Saint après 
Jour Saint, sans vous battre toute la semaine, pour assujettir votre nature charnelle au mode de vie de 
Dieu. Ça demande des prières. Ça exige qu'on y pense et qu'on adopte un certain comportement pour 
vivre ce qui est vrai. C'est un choix à faire. On doit décider, "Est-ce que je veux vraiment ça?", avec la 
volonté de se battre, ou non. 

Car il s'est glissé parmi nous certains hommes… et on revient à ça, à ces "certains hommes" 
puisque c'est ce qui apparait régulièrement après dans ce que Jude disait, parlant de ces personnes qui 
s'étaient tournées contre Christ, qui lui avaient craché dessus, comme les gens l'avaient fait 
littéralement. Avec ce que les gens lui avaient fait, eh bien, les gens l'ont fait spirituellement dans 
l'Église de Dieu. 

Vous savez, pensez à ce qui est arrivé à Josué. On lui a craché dessus, on l'a moqué, ridiculisé, battu, 
avec un fouet à neuf lanières, des crochets au bout, à lui déchirer la chair du corps, du visage, pour le 
torturer. Au point où on nous dit qu'il était méconnaissable. Vous ne pouviez plus le reconnaitre. 

Et puis de pouvoir comprendre qu'il a souffert tout ça pour que nous puissions être pardonnés de notre 
égoïsme atroce qui produit nos péchés. Voilà ce qui arrive dans les êtres humains. Et c'est pour ça que 
Dieu nous a créé physiquement comme ça, pour qu'on puisse savoir ce que c'est que d'être égoïstes, et 
qu'un jour, quand Il commence à nous montrer que cette voie ne marche pas, que ça ne produit rien de 
bon, qu'on puisse alors choisir et faire un choix. Perce que ça ne produit que des drames et du mal, des 
maladies et des perversions. 

C'est le monde dans lequel nous vivons. Et Dieu révèle ces choses de plus en plus en cette fin-des-
temps, pour montrer à quel point tout est écœurant. Qu'on ne peut pas se gouverner. On ne peut pas 
réussir à se gouverner en tant que peuple, quelle que soit la nation. Partout où vous regardez, ce n'est 
que fiasco après fiasco, tragédie après tragédie, mensonge, tricherie, complots, rien que du mal. 
L'humanité est vraiment, vraiment, vraiment écœurante parce qu'on ne veut pas accepter Dieu comme 
étant Yahweh Elohim, Le Dieu Vivant Éternel et Tout-Puissant.  

Car il s'est glissé parmi nous certains hommes. Des gens qui font partie d'une assemblé, ou tout au 
moins qui prennent part à notre communion. Peut-être que ce n'est pas la meilleure manière de 
l'exprimer en Anglais, mais c'est comme ça que je vais le dire pendant ce sermon. Faisant partie de 
l'assemblée, mais pas toujours dans la communion spirituellement avec Dieu, avec Christ et avec 
l'Église.  

Car il s'est glissé parmi nous certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis 
longtemps. Pourquoi? Parce que Dieu savait ce que l'humanité allait continuellement faire, se tourner 
contre Lui continuellement. C'est l'histoire de l'humanité. Et tout le temps que Dieu a passé a appeler 
les gens et œuvrer avec eux – toujours à se tourner contre Lui. Juda s'est continuellement tourné 

4



contre Lui. Rien que la nation d'Israël, quand ils se sont séparés de Juda, même chose. Les nations 
d'Israël ont vraiment été terribles. Pour Juda, ils pouvaient de temps à autres être ravivés, et ils se sont 
tenus au Sabbat, ils se sont tenus aux Jours Saints et Dieu a continué Son œuvre avec eux.  

Israël était bien content de se débarrasser de tout ça. Ils voulaient ressembler aux nations autour d'eux. 
Ils voulaient mélanger leurs croyances et tout ça, aux idées d'adorations d'autres dieux. 

Et donc ici, on nous dit, des impies. C'est ça, ils viennent au milieu même de l'Église, ils fréquentent 
la communion. Ils ne sont pas dedans, mais autour. Peut-être évidemment au commencement quand 
ils se sont faits baptisés, ils étaient dedans. Certains l'étaient, d'autres ne l'étaient pas. Il y en a certains 
qui ne se sont jamais soumis à ça. D'autres se sont totalement soumis et puis plus tard, ont décidé de 
se tourner contre Dieu, se tourner contre Christ, se tourner contre l'Église.  

Je peux vous dire, c'est ce qu'a été notre histoire! Elle a été écœurante! C'est une horreur à vivre! Ça 
fait mal! C'est tout ce que j'ai connu depuis que je suis dans l'Église en 1969, d'une région de l'Église à 
une autre, les gens se révoltaient contre Herbert Armstrong, contre l'Église, contre Christ. C'est tout ce 
qu'on a eu. 

Parce que ce mode de vie n'est pas facile. Le monde autour de nous pense qu'on est débile. "Tu 
observes quoi? C'est quoi la 'Fête des Pains Sans Levain' dont tu parles constamment?" "C'est quoi 'la 
Pâque'?" "La Pentecôte?" "Les Trompettes?" "Les Expiations? La Fête des Tabernacles?" "Le Dernier 
Grand Jour? Ah ouais." Et ils vous regardent de haut parce que vous insistez à observer un Sabbat du 
septième jour, vous ne voulez pas aller travailler le vendredi soir, peu importe ce que vous dit le 
patron. Il a besoin de vous ce soir-là, et vous dites, "Non, je vous ai déjà dit que je ne viendrai pas." 
Beaucoup de gens ont perdu leur travail parce qu'ils défendaient le Sabbat, ils tenaient ferme pour les 
Jours Saints, ils tenaient fermes pour la Fête des Tabernacles. Et ils ont perdu leur travail. Ça fait 
partie du processus. 

Est-ce que ça veut dire que Dieu n'est pas là, que Dieu ne nous aime pas puisqu'on perd notre travail, 
parce qu'on est confrontés à des situations difficiles? Pas du tout! On rencontre ce genre de choses 
parce qu'il faut qu'on apprenne ce que c'est que de lutter pour ce mode de vie, pour en comprendre la 
valeur, qu'on est prêt à souffrir ces choses, parce qu'on aime ça beaucoup plus, on aime Dieu 
beaucoup plus. 

Je ne vais jamais finir ce sermon. À ce rythme, on aura probablement douze parties.  

"Des impies." Parce qu'ils ne se tourment pas vers Dieu. Pour eux, Dieu ne fait pas partie du tableau. 
Encore une fois, c'est tout ce que j'ai connu. Depuis que je suis dans le ministère, C'est tout ce que j'ai 
connu, travaillant avec des gens qui ne veulent pas écouter. À travailler avec des gens qui ont déjà pris 
leur décision, qu'ils ne vont pas écouter. Et même parfois vous le voyez sur leur visage, sans parler 
des commentaires qu'ils font. Insolents. Des rebelles. Eh bien, c'est leur choix.  
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Renoncer? Vous pouvez avoir tout ce que vous voulez dans cette vie. Vous pouvez avoir tout ce que 
vous voulez dans cette vie physique, jusqu'à votre mort, mais vous ne pouvez pas avoir la vie éternelle 
si vous ne faites pas ce que vous êtes censés faire, si vous ne l'aimer pas, si vous ne voulez pas 
vraiment faire partie de la Famille de Dieu. Des choix à faire. Pourquoi? Parce que les gens aiment le 
péché. Ils aiment, les humains aiment le péché. Les humains sont comme ça…On adore l'égoïsme 
parce qu'on est égoïstes. On veut faire ce qu'on veut. On veut faire les choses à notre manière. On 
n'aime pas que les gens, et encore moins Dieu, nous disent ce qu'on doit faire et comment le faire. 
C'est notre nature. 

Y a-t-il quelqu'un parmi nous qui aime s'entendre dire comment faire quelque chose? "Tu ne t'y 
prends pas bien." Alors, si ça vient de quelqu'un dans le monde, on se dit, "Pour qui tu te prends?" Et 
quelqu'un dans l'Église? Probablement la même réponse, "Pour qui tu te prends?" Parfois même c'est 
adressé au ministère, "Pour qui tu te prends?"  

Je sais qui je suis. On doit savoir qui on est. 

Des impies, qui changent la grâce de notre Dieu. Qu'est-ce que ça nous dit? Dieu nous a donné de 
la grâce, de la miséricorde, pour pouvoir être pardonnés du péché. Il nous donne Son amour. Il nous a 
appelé pour pouvoir nous aimer. Il ne donne pas encore cet amour au monde. Il les laisse vivre comme 
ils veulent. Il ne s'implique pas, afin que l'humanité puisse avoir un témoignage des six mille ans 
passés qui montre "Vous avez toujours échoué."  

"Vous avez fondés la Ligue des Nations. À quoi ça a servi? Les Nations Unies? Rien qu'une blague!" 
J'ai même entendu des gens en parler l'autre jour à la télé, "Regarde ce que nous avons fait. Avec la 
Ligue des Nations, les Nations Unis; ça ne marche pas!" C'est maintenant bon à savoir. Il est bon que 
finalement vous admettiez ça maintenant, le fait que ça ne marche pas. Et que dire de votre 
gouvernement? Est-ce que ça, ça marche? Avec toutes les nations qui font partie des Nations Unis. 
Est-ce que vos gouvernements fonctionnent bien? Ça ne marche pas. Un monde vraiment écœurant. 
Quelle joie de voir que c'est presque fini. 

…qui changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à la dépravation. Que de la 
désobéissance, faites ce que vous voulez… La dépravation, c'est de faire ce que vous voulez pour 
s'opposer à ce que Dieu nous a dit de faire. 

Comme dans un mariage. Dieu dit que cette alliance doit se faire entre un homme et une femme. C'est 
ce qu'Il a révélé dans le Nouveau Testament et au fil du temps, que c'est entre un homme et une 
femme. Fidèles jusqu'à la mort. Le monde n'aime pas ça. Ils veulent faire tout ce qui leur chante. Ils 
veulent quelqu'un d'autre, ils préfèrent aller avec quelqu'un d'autre. 

J'espère que vous voyez à quel point c'est malsain. Vous savez? Il y a eu beaucoup de gens dans 
l'Église de Dieu, qui ont fait exactement la même chose. Exactement la même chose! C'est triste …et 
écœurant.  
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…qui renient notre seul SEIGNEUR Dieu et notre Seigneur Josué le Christ. Et donc on passe 
encore une fois ces choses en revue, parce qu'il faut qu'on arrive à voir et être au point d'être 
convaincu que l'égoïsme de la vie humaine, centré sur l'égoïsme, c'est le mal et c'est écœurant. C'est 
vraiment malade! Ce n'est pas la pensée de Dieu. Ce n'est pas la voie de l'amour sincère dont Dieu 
veut que nous fassions l'expérience dans la vie. Ce n'est que la voie de l'égoïsme. Et l'égoïsme 
n'apporte aucune satisfaction. Ou peut-être pour un temps.  

Deux personnes s'en vont se cacher pour faire ce qu'ils veulent, trompant quelqu'un d'autre pour le 
faire, ils peuvent avoir plaisir à ce qu'ils font, mais c'est un très mauvais genre de plaisir. Ce n'est pas 
à vrai plaisir. Ça ne produit pas une satisfaction durable. Après un temps, vous savez? Ça aussi, ça 
s'effondre et ils se prennent l'un et l'autre par le colle. Est-ce que les gens finissent par apprendre? 
Non, ils recommencent encore et encore. Ils s'attendent à ce que l'autre leur soit fidèle. Pourquoi vous 
serez-t-ils fidèles, à vous un menteur et un trompeur écœurant? Vous allez simplement vous contenter 
de continuer à faire la même chose! Parce que les gens retournent toujours à ce genre de relations.  

J'espère que vous comprenez ce que je veux dire. Il faut qu'on arrive à haïr et être dégoûtés de ce 
genre de choses écœurantes. Pourquoi? Pour qu'on soit d'accord avec Dieu. Dieu merci, 
heureusement, il y a un autre chemin. Heureusement, il y a un chemin de vérité qui produit réellement 
le vrai bonheur, un bonheur durable, une joie véritable et la paix dans la vie. Parce que sans ça, sans 
un amour véritable, sans une paix véritable, qu'est-ce que devient la vie? Des souffrances. La vie 
humaine n'est pas facile.  

Verset 6 – qu'Il a réservé pour le jugement du grand jour, enchaînés éternellement par les 
ténèbres, les anges qui n'ont pas gardé leur domaine originel, mais qui ont abandonné leur 
propre demeure. Oh la-la! C'est alors qu'ils seront confrontés à leur fin. Ça révèle ça. Tout est 
présenté là, "le grand jour". La finale. Tout à la fin, ils vont finalement découvrir que tout ce que Dieu 
avait dit était vrai. Ils ne vont pas le savoir quand ça va les frapper, mais quand ils vont le voir arriver, 
Satan lui-même sera détruit.  

À une certaine époque dans l'Église de Dieu, avant PKG, on croyait que du fait que c'était un être 
d'esprit, il allait vivre pour toujours. Des âneries! On a fini par comprendre que ce que Dieu crée, 
Dieu peut le détruire. Dieu merci, un jour cet être sera détruit. Quand le Royaume de Dieu sera établi, 
il ne servira plus à rien. Il n'aura plus aucune raison d'être. Il en a une maintenant. Dieu a une bonne 
raison pour l'avoir sur la terre en ce moment. Il ne lui sera pas permit d'être là pendant le Millénaire, 
mais il lui sera permis de revenir pour un peu de temps à la fin du Grand Trône Blanc.  

Je suis en admiration devant le plan de Dieu, de voir comment Il réalise tout ce qu'Il a prévu. Parce 
qu'il n'y a vraiment aucun autre moyen de le faire, qu'exactement comme Il le fait. C'est une 
merveille. C'est triste que les gens ne puissent pas voir ça. C'est triste que les gens ne choisissent pas 
ça. C'est triste qu'un tiers de tous les anges n'aient pas choisi ça. Mais vous savez, c'est de leur faute, 
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c'est ce qu'ils ont choisi. Et s'ils ne veulent pas de Dieu, s'ils ne veulent pas de Son mode de vie, c'est 
leur choix.  

Et c'est pareil avec tous les êtres humains. La vie éternelle n'est due à personne. Elle ne nous est pas 
due!  

Et donc, Il a réservé pour le jugement du grand jour, enchaînés éternellement par les ténèbres.  

Que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à l'impudicité et à 
des vices contre nature. Ce n'était que du sexe, du sexe, du sexe, de la chair, de la perversion, de la 

perversion comme nous en avons partout aujourd'hui. La perversion dans le monde d'aujourd'hui est 
tellement écœurante. Complétement malade! À la télé ce matin sur une chaine les gens parlaient de 
pornographie, et du fait que les jeunes, même les enfants…et la pornographie juvénile et à quel point 
elle est endémique sur l'internet et le fait que même les enfants peuvent accéder à ces sites et faire des 
choses. 

Et vous vous dites, ça commence tellement jeune, leur mentalité se pervertie à telle point qu'ils ne 
savent plus qui ils sont et ce qu'ils sont? On a dépassé de loin les jours de Noé. On a dépassé de loin 
les jours de Sodome et Gomorrhe, à cause de la technologie. Ce monde est vraiment malade. 

Et ce qu'il y a de plus triste c'est que ça détruit la pensée des êtres humains. C'est le plus gros de tous 
les maux. Parce que la pensée en arrive au point où elle est tellement abîmée et pervertie, qu'elles se 
fige dans le mal et qu'elle ne choisira jamais Dieu, même si on lui en donnait la chance. Ils ne 
voudront pas faire partie de l'Église de Dieu, parce que leur pensée est tellement pervertie et 
corrompue que les gens se fixent à faire ce qu'ils veulent faire. C'est vraiment terrible. 

…sont données en exemple, subissant – ce n'est pas le mot "la peine" c'est le mot justice d'un feu 
éternel. Ça veut dire qu'un jour tout en arrive à sa fin. On va parler de ça à la Fête. 

Jude :8 – Malgré cela, ces hommes aussi… J'aime beaucoup comment Jude a écrit ça, quelque 
chose que Dieu nous montre d'autant plus. Il nous invite à nous concentrer sur certains mots. "Ces", 
ces hommes. Qui sont-ils? "Ceux qui se sont glissés parmi nous." "Les impies." "Ceux qui renient." 
Voilà le contexte. Eux, ces gens-là, ceux qui se sont glissés parmi nous. Parce que l'Église a été 
comme ça depuis le début. 

Les gens reçoivent une opportunité, avec l'imprégnation de l'esprit de Dieu, et puis ils se retournent 
contre Dieu. Ceux-là! Ces gens qui crachent sur Christ et sur son sacrifice. 

Verset 10 – Eux, au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils ignorent. C'est un 
mot qui veut dire, "ce qu'ils ne peuvent pas voir." Pourquoi ne peuvent-ils pas les voir s'ils sont dans 
l'Église, ou dans l'environnement de l'Église de Dieu, pourquoi ne les voient-ils pas? Eh bien, ils 
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pouvaient les voir au début, si c'était pour de bonnes raisons qu'ils se sont fait baptiser, pour s'efforcer 
à faire le bien. 

"Ils parlent d'une manière injurieuse." Ils disent des choses qui s'oppose au mode de vie de Dieu, 
contre – c'est le contexte – contre le ministère de Dieu, parce qu'ils ne comprennent pas que Dieu 
œuvre de cette manière, et que c'est comme ça qu'Il nourrit l'Église. Et donc, c'est généralement ce 
qu'ils font pour se justifier, parce qu'ils ne peuvent pas voir Dieu, ils ne peuvent pas voir Christ, mais 
ils peuvent s'attaquer à Herbert Armstrong ou à l'Église de Dieu, aux apôtres de Dieu, aux ministres de 
Dieu, ou peu importe qui, et le justifier dans ce qu'ils pensent. 

Ça arrive tous les ans, avec des gens qui annoncent audacieusement qu'ils peuvent s'en sortir par eux-
mêmes, ou qu'ils peuvent tous seuls s'organiser pour continuer à faire partie de l'Église de Dieu. Vous 
vous demandez, qu'est-ce qui t'arrive? Tu ne peux plus rien voir. Pourquoi?  Parce que tu t'es retourné 
contre Dieu il y a bien longtemps. 

Alors, ils ne peuvent plus rien voir. Il arrive un moment, où les gens ne peuvent plus voir ni 
comprendre les choses spirituellement. C'est franchement quelque chose de terrible, vraiment 
effrayant. 

Et donc, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils ne voient pas, et ils se corrompent dans ce 
qu'ils savent naturellement. En d'autres termes, le mot signifie, "selon l'instinct naturel." C'est-à-
dire, la nature charnelle. Et qu'est-ce que c'est vraiment?  "La convoitise de la chair, la convoitise des 
yeux et l'orgueil de la vie." Dieu dit que c'est ça. 

…comme des créatures insensées. Sans aucun sens. Vous ne pouvez plus raisonner avec eux. J'ai… 
ce n'est pas que je n'essaye pas, mais j'essaye parfois de les aider à voir, ou à admettre certaines 
choses, pour leur faire dire quelque chose qui pourrait révéler ce qu'ils pensent vraiment, pour montrer 
leur réelle mentalité. Alors, bien sûr, ils ne peuvent pas l'admettre, ils ne peuvent pas le reconnaitre, 
mais tout au moins ça ressort. C'est vraiment triste. 

…ils se corrompent dans ce qu'ils savent naturellement comme des créatures insensées – le mot 
signifie "se détruire". C'est ce qu'a fait Satan. Le moment où il a pris sa terrible décision, Dieu 
explique ce qui lui est arrivé. 

Ils sont en fait activement engagés à détruire leur propre pensée. On a beaucoup de choses à 
apprendre sur ce qu'implique de se tourner contre Dieu, de se tourner contre Christ. Et Dieu nous en 
montre de plus en plus là-dessus et ce n'est pas beau à voir; c'est vraiment beaucoup plus sérieux que 
ce qu'on avait compris avant.  

Jude :11 – Malheur à eux! car ils ont suivi la voie de Caïn. Qu'est-ce qu'il a fait? Il ne se souciait 
pas de son frère. Aucun amour pour lui en aucune façon. Bien au contraire, c'était un meurtrier; il 
haïssait son frère. Il avait un esprit meurtrier.  
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Et d'entendre dire que quelqu'un est devenu comme Caïn, c'est vraiment terrible. Et franchement, de 
voir tous les gens qui ont fait des choses comme ça continuellement et ont été exclus, a été pour eux 
bien pire que ce qu'avait fait Caïn, parce qu'ils avaient la possibilité et la force que leur avait donné le 
saint esprit de Dieu, l'imprégnation de l'esprit de Dieu pour leur donner d'avoir une mentalité 
différente, mais ils ont choisi au contraire d'être meurtriers. Voilà comment Dieu appelle ça; Il appelle 
ça un meurtre.  

C'est pour ça que j'aime vraiment comment les choses sont exprimées dans le livre de Jean, "Si on 
n'aime pas de cette manière, nous sommes alors des menteurs et des meurtriers." Il l'exprime très 
clairement. Et ce que Jude dit ici est aussi très franc et direct.  

C'est aussi impressionnant de voir que ces choses sont écrites vers la fin de l'ère d'Éphèse. Ça donne 
une très bonne idée sur ce qui s'était passé, rien qu'au cours d'une période assez courte, une ère plutôt 
courte. C'était une ère très courte. Et ça nous montre comment seront les choses au cours des 
prochains deux mille ans, avec ce que les gens allaient faire dans l'Église de Dieu.  

…ils se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam, ils ont péri par la révolte – en 
d'autres termes, ça implique "disputer contre la vérité" – de Coré.  

Et donc, la voie de Caïn? Bon, là encore, rapidement, 1 Jean 3:14 – Nous savons que nous sommes 
passés de la mort à la vie. C'est par l'imprégnation de l'esprit de Dieu que nous pouvons savoir ce 
qu'Il nous a donné, parce que, et donc, en voilà la preuve, l'évidence,  nous aimons, c'est-à-dire, "de 
cette manière", les frères. Comme il le décrit ici dans le livre de Jean.  

Celui qui n'aime pas en d'autres termes, là encore, "de la manière qu'il décrit", son frère demeure 
dans la mort. Parce que de ne pas aimer comme on nous dit d'aimer, est un péché. Si on n'agit pas 
comme ça, il faut qu'on arrête de se raconter des histoires. Parce qu'il y en a dans l'Église de Dieu, 
heureusement ils sont maintenant peu nombreux, qui sont toujours à se raconter des histoires et à 
demeurer dans la mort. Voilà ce que c'est! S'il n'y a pas de repentance, c'est un péché, et le péché 
conduit à un jugement qui est la mort. Est-ce que c'est réel? Vous feriez mieux de le croire. 

Quiconque, et ce n'est pas le mot "hait". Là encore, comme nous en avons parlé, aime moins son 
frère, c'est-à-dire, "en comparaison" avec ce que Jean disait, d'aimer moins que ça, est un meurtrier. 
Des paroles très directes. C'est comme quand on a fini par comprendre que ce qui était écrit dans le 
livre d'Ézéchiel était au sujet de l'Église, sur ce qui était arrivé à l'Église après l'Apostasie. Quand 
vous lisez Ézéchiel 5 et ce qui est écrit dans ce chapitre, un tiers et un tiers et un tiers, avec ce qui leur 
est arrivé, et puis un petit restant qui fut retiré du feu, un restant à qui serait donné une chance. Un 
petit nombre de gens. Incroyable de voir ce que nous avons vécu.  

Et puis, la condamnation prononcé sur le ministère de l'Église de Dieu pour ce que les ministres ont 
fait, Dieu les appelant, en essence, des meurtriers. "Vous avez versé le sang. Vous avez tué le peuple 
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de Dieu par ce que vous avez enseigné." Je peux vous dire, un jugement… Vous pensez que ces 
ministres seront sûrs de réussir dans l'avenir, dans le Grand Trône Blanc, qu'ils vont se repentir quand 
on leur montrera ce qu'ils ont fait? Ou qu'ils vont même… Mais je ne veux même pas en parler. Enfin, 
on y reviendra. 

…et vous savez qu'aucun meurtrier n'a la vie éternelle demeurant en lui. À moins que nous 
soyons unis à Dieu, à moins que nous progressions dans l'esprit de Dieu, à moins que nous soyons 
dans l'unité avec Dieu et en accord avec Dieu, avec Son amour, avec l'amour de Christ, à moins qu'on 
aime Son Église, parce que sans tout ça, nous ne progressons pas spirituellement, et Dieu n'est pas en 
nous. Mais on peut avoir la connaissance, le savoir que si cette vie est en nous, nous avons la vie 
éternelle en nous, la vie de Dieu. Extraordinaire.  

C'est en cela que nous avons connu agape, l'amour de Dieu, en ce qu'il a donné sa vie pour nous. 
C'est ce que Christ a fait. Nous aussi, nous devons donner notre vie pour les frères. Qui sommes-
nous? On doit faire la même chose sur un plan spirituel. Il ne s'agit pas de donner notre vie de la 
même manière qu'il l'a fait, parce que nous n'avons pas été appelés pour cette raison. Nous n'avons 
pas été appelés pour être une Pâque. Il n'y a eu qu'une seule Pâque. Mais nous sommes appelés 
spirituellement pour faire les choses comme Dieu nous dit de les faire. Et ce n'est pas facile. Ça veut 
dire qu'on doit les faire à la manière de Dieu. C'est ça le sacrifice.  

Alors on répète ces choses parce que Dieu tient à ce qu'on puisse les voir plus clairement qu'avant, à 
cause de la direction dans laquelle Il nous emmène et dû à tout ce qu'Il nous donne. 

Alors que dire de Balaam? On nous dit, "Ils se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam." 
L'histoire de Balaam est assez longue et un peu compliquée, mais ça en revient à ça… Parce qu'on va 
aussi aller lire celle-là. On a déjà vu l'histoire de Coré. On a vu ce qui s'était passé, et puis Caïn, ce qui 
nous donne de comprendre que si on se tourne contre Dieu, on fait quelque chose qui est bien pire que 
ce qu'ils ont fait. Ils n'avaient pas le saint esprit de Dieu. Nous l'avons.  

Se tourner contre Dieu quand on est engendré de Son saint esprit est bien pire. …c'est même pire, 
franchement, que ce qu'avait fait le domaine des anges. On leur avait donné la vérité, dans le sens de 
ce que Dieu leur avait dit, mais Dieu n'habitait pas en eux. Pour nous, nous avons demeurant en nous 
une portion de Dieu Tout-Puissant, dans notre pensée, ce qui nous donne de pouvoir penser d'une 
manière différente, de pouvoir dépasser l'égoïsme charnelle dans ce que nous pensons, et de 
commencer à faire des changements dans notre manière de penser, notre manière d'agir avec les gens, 
notre manière de traiter les gens, comment on leur parle et ce qu'on pense d'eux. 

Alors à la base, Balak, le roi des Moabites, voulait que Balaam maudisse des Israélites. Mais il ne 
voulait pas ouvertement s'opposer à Dieu, et donc pour une récompense, il a montré comment les 
Israélites pouvaient se faire corrompre. Et donc il n'a pas ouvertement fait ce qu'on appelle une 
malédiction contre quelqu'un, mais au bout du compte ça en revenait à ça. 
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Notez ce qui est écrit dans Apocalypse 2, c'est un passage écrit pour l'Église de Pergame. Après quoi 
nous allons lire l'histoire de Balaam.  

Apocalypse 2:14 – Mais j'ai quelque chose contre toi, c'est que tu as là des gens attachés à la 
doctrine de Balaam. Qu'est-ce que ça veut dire? Quelque chose qui est arrivé il y a très, très 
longtemps, alors comment se pouvait-il qu'ils soient toujours "attachés à la doctrine de Balaam"? Et 
donc, il faut que vous compreniez ce qui s'était passé, pour comprendre que ça nous parle de quelque 
chose qui se situe sur un plan spirituel.  

…qui enseignait à Balak à mettre une pierre d'achoppement devant les fils d'Israël, pour qu'ils 
mangeassent des viandes sacrifiées aux idoles et qu'ils se livrassent à l'impudicité. Alors qu'est-ce 
que ces gens ont fait? Alors Dieu disait, Christ disait, en donnant d'écrire ces choses à Jean pour 
Pergame, une ère qui allait venir plus tard. Parce que Jean a écrit ces choses bien avant l'époque de 
Pergame, disant à leur sujet, que ce qui allait identifier cette ère serait leur adultère spirituel, parlant 
de fornication spirituelle.  

Vous voyez, c'est bien pire que ce qui était arrivé aux Israélites. C'est tellement pire. Et c'est ce qu'on 
doit arriver à voir et comprendre, c'est que ce qui est arrivé à Pergame, parce qu'ils avaient été 
engendrés de l'esprit de Dieu, est bien plus terrible parce qu'ils avaient fait la même choses sur un plan 
spirituel. En essence, ils avaient continué dans l'enseignement de Balaam, justifiant la raison pour 
laquelle c'était une bonne chose de faire ça.  

Ça ne veut pas dire que ça n'arrivait pas dans d'autres ères, parce que c'est arrivé dans Philadelphie, 
c'est arrivé pendant Laodicée, et c'est arrivé dans PKG.  

Donc là encore, c'est l'histoire des gens qui au sein de l'Église assimilent ou s'associent – parce que 
c'est de ça qu'il s'agit, c'est spirituel – à d'autres idées. En d'autres termes, c'est le fait qu'ils n'adhèrent 
pas à ce qui leur a été enseigné et commencent à adopter leur propres idées ou les idées des autres, des 
choses tordues et pas vraies.  

C'est pour cette raison qu'au fil des années j'ai si souvent parlé des théories de complot. Parce que 
vous pouvez vous mettre à croire ce genre de cochonneries, et ça fait partir les gens. Parce que les 
gens peuvent se mettre à croire les choses les plus idiotes! 

L'autre jour j'ai vu une trainée de fumée dans le ciel. J'étais dehors avec ma femme. Je marchais, elle 
faisait du jogging, arrivant derrière moi et on s'est dit, "Dépêchons-nous, allons-nous mettre à l'abri, 
parce que celle-là est très grosse." Parce que dans l'Église de Dieu, il y a des gens qui sont partis à 
cause de ces idioties, voyant ces trainées dans le ciel, pensant que le gouvernement essaye 
d'empoisonner les gens. Je suppose qu'il faut aller parler à Delta et American Airlines, ces sociétés 
aériennes, pour savoir ce qui se passe avec leur carburant, je ne sais pas. Qu'est-ce qu'ils font? Qu'est-
ce qui se passe? Timbrés! Totalement timbrés. Et ceux qui veulent croire à des ordures comme ça, 
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n'ont pas leur place dans l'Église de Dieu, parce que c'est mauvais. Ce n'est pas équilibré. Ce n'est pas 
sain. C'est idiot.  

Mais de penser que quelqu'un ne veut pas écouter parce qu'il est contre les enseignements de l'Église 
de Dieu? Vous avez déjà pris votre décision, vous n'allez pas écouter ce que Dieu dit dans ce domaine, 
et que dire de tous les autres domaines de votre vie? C'est la même chose.  
Et c'est ce qui devient plus important. 

Il ne s'agit pas d'une seule chose comme ça. Ça veut dire en fait, que bien longtemps avant ça, la 
personne faisait et pensait déjà des choses, croyant que l'Église avait tort – ou pour mieux dire, le 
ministre avait tort, il ne sait pas ce qu'il dit, et ainsi… Mais bon, ça montre un manque de 
compréhension sérieux sur la manière que Dieu a, d'œuvrer avec nous dès le début de notre appel. On 
n'a pas appris la vérité tout seul. 

C'est pour ça que je me fâche, que je m'énerve et que je sens monter la pression quand je commence à 
parler de ce que les gens disaient d'Herbert Armstrong. Tous les ministres qui plus tard pendant 
Laodicée se mettaient à parler de lui. Parce qu'ils voulaient se débarrasser de pratiquement tout ce 
qu'il avait enseigné, et ils disaient, "J'ai beaucoup appris de lui." Et je me disais, "Espèce de…" Je ne 
trouve même pas les mots pour vraiment exprimer ce que je voudrais dire dans toute sa plénitude. 

Comment les gens peuvent être aussi aveugles? Des ministres qui étaient sortis de l'Ambassador 
College. Sans comprendre ce qu'il y a de plus élémentaire, que tout ce que vous avez appris depuis 
votre appel, vous ne l'avez appris que par ce qui fut révélé par Herbert Armstrong! Vous ne saviez rien 
avant! Vous ne saviez rien des Jours Saints et de leur signification, du Sabbat et du plan de sept mille 
ans de Dieu, et ainsi de suite. Vous ne compreniez pas la Pâque et le Dernier Grand Jour. Vous pensez 
que vous avez découvert ça tout seul, grâce au fait que vous avez suivi les cours à l'Ambassador 
College? D'où pensez-vous que tout ça est venu? Tout est venu de l'apôtre de Dieu. C'est comme ça 
que Dieu l'a révélé à l'Église. 

Et pourtant les ministres, sans parler de régions toutes entières, ont perdu cette connaissance. Et vous 
vous dites, c'est tellement élémentaire! Vous ne pensez pas que ça peut arriver? Ça arrive toujours 
dans l'Église de Dieu. Chaque année, tous les ans à la Fête des Tabernacles, et je le dis chaque année, 
il y en a parmi nous qui ne seront plus avec nous l'année prochaine, à cette époque, pour la même 
raison, impudicité spirituelle, fornication et adultère spirituel, qui était bien pire que ce qu'ils avaient 
fait sur le plan physique en écoutant Balaam.  

Nombres 22:1 – Les enfants d'Israël partirent, et ils campèrent dans les plaines de Moab, au-
delà du Jourdain, vis-à-vis de Jéricho. Et donc ils avancent dans cette direction. Il arrivera un 
moment où ils vont entrer dans la terre promise, ou s'emparer d'une partie de cette région au nord, 
parce qu'une partie d'Israël était aussi de l'autre côté, à l'est du Jourdain, parce que Dieu avait distribué 
tout le pays selon les douze tribus, Il avait divisé tout ça pour eux. 
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Balak, fils de Tsippor, vit tout ce qu'Israël avait fait aux Amoréens. Ils avaient donc déjà compris 
que tout ce peuple était venu d'Égypte et regardez ce qu'ils leur ont fait. 

Et Moab fut très effrayé en face d'un peuple aussi nombreux (des centaines de milliers de gens), il 
fut saisi de terreur en face des enfants d'Israël. Parce qu'ils avançaient dans leur direction et ils se 
disaient, "Qu'est-ce qu'on va faire?" Et donc, voilà…Moab dit aux anciens de Madian…  

C'est là où Moïse s'était enfuit. Moïse avait pris la fuite pour aller à Madian, c'est là où il a épousé une 
femme Madianite, la fille de Jethro, si vous connaissez l'histoire. Donc ils étaient passé dans cette 
région, et c'est là que Dieu leur avait donné les dix commandements, si vous voulez, dans cette région 
du monde. Et donc, tous ces peuples à qui ils parlaient, s'étaient répandus à l'époque pour former un 
pays, devenue une nation.  

Cette multitude va dévorer tout ce qui nous entoure, comme le bœuf broute la verdure des 
champs. Balak, fils de Tsippor, était alors roi de Moab. Il envoya des messagers auprès de 
Balaam, fils de Beor, à Pethor sur le Fleuve Euphrate. Et donc c'est un peu plus au nord de la 
région. Il avait une certaine réputation.  

Si vous regardez la carte, vous voyez le Fleuve Euphrate et c'est un peu plus au nord, dans le pays 
des fils de son peuple, afin de l'appeler et de lui dire: Voici, un peuple est sorti d'Égypte, il 
couvre la surface de la terre, et il habite vis-à-vis de moi. Viens, je te prie, maudis-moi ce peuple, 
car il est plus puissant que moi. Il avait déjà compris qu'ils venaient dans sa direction et qu'ils 
étaient beaucoup plus puissants.  

Peut-être ainsi pourrai-je le battre et le chasserai-je du pays, car je sais que celui que tu bénis 
est béni, et que celui que tu maudis est maudit. Alors pour comprendre tout ça, parlant de ce qui 
s'était passé à l'époque, le récit n'entre pas dans les détails. Mais de tout évidence, il avait une certaine 
réputation dû à ce qu'il avait fait et ce qu'il avait dit. Un jour on comprendra l'histoire en détail, mais 
ce qui importe pour nous, c'est ce qui découle de tout ça. 

Verset 7 – Les anciens de Moab et les anciens de Madian partirent, ayant avec eux des présents 
pour le devin. Ils arrivèrent auprès de Balaam, et lui rapportèrent les paroles de Balak. Alors là 
encore, ce n'était pas quelque chose qu'il était prêt à faire. Il n'allait pas le faire directement, dans le 
sens de ce qu'il était payé à faire, mais plus tard en fait, il a fait quelque chose d'autre. 

Faisons une pause un instant pour aller voir quelque chose d'autre (on va revenir à cette histoire), c'est 
dans Exode 34, quelque chose que Dieu leur avait dit dès le début. Donc là encore, dans l'Exode, ils 
ont quitté l'Égypte, Dieu leur avait donné des instructions en chemin, les dix commandements, si vous 
voulez, dans Exode 20, et puis cette mise en garde arrive. 

Exode 34:12 – Garde-toi de te faire retrancher en faisant alliance. C'est en réalité ce qu'on nous 
dit. …en faisant alliance/ un traité/une ligue avec les habitants du pays où tu dois entrer. C'est-à-
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dire qu'ils devaient rester tournés vers Dieu. Ils devaient suivre les directifs, les conseils, la direction 
de Moïse et continuer à le faire, sans essayer de s'en détourner pour aller ailleurs se joindre aux autres 
nations. Au contraire, Dieu allait leur donner de les conquérir si elles voulaient s'opposer, si elles ne 
voulaient pas qu'Israël fasse ce qu'ils avaient besoin de faire. Et c'est exactement ce qui est arrivé.  

…de peur qu'ils ne soient un piège pour toi. Au contraire, vous renverserez leurs autels, vous 
briserez leurs statues, et vous abattrez leurs idoles. "C'est donc ce que vous devez leur faire, 
partout où vous irez. N'essayez pas de faire la paix avec eux, de faire des traités ou de vous liguer 
avec eux en aucune manière. Détruisez tout ce qui est mauvais sur votre chemin." 

Pourquoi? Parce que Dieu leur montrait un mode de vie différent. Et la pensée charnelle, eh bien, 
nous allons voir ça dans l'histoire. Il est facile de céder aux choses qui vous entourent, comme c'est 
arrivé si souvent dans l'environnement de l'Église de Dieu. Les gens se font tenter par quelque chose 
qui n'est pas bon, qui n'est pas sain, qui n'est pas juste, qui ne vient pas de Dieu, et ils se mettent à 
pratiquer ça. 

Les gens croient ce qu'ils veulent croire. Et on peut aussi vouloir croire Dieu et ce que Dieu nous 
donne, parce qu'on devrait avoir pu se prouver ces choses dès le début, que Dieu est vrai, Dieu a 
raison, et Dieu nous a donné de comprendre des choses que personne d'autre ne comprend. Rien que 
ça, est une preuve de l'appel de Dieu. 

Tu ne te prosterneras devant aucun un autre dieu. Pour cette raison. C'est pour cette raison que 
Dieu… vous savez, il y eu des erreurs dans le passé, parce que Dieu ne l'avait pas encore révélé, les 
gens parlaient au sein du ministère et dans l'Église que les mariages interraciaux étaient quelque chose 
de mauvais. Mais on ne nous dit ça nulle part dans la Bible, parce que les gens avaient mal compris ce 
que Dieu avait fait. Ça n'avait rien à voir avec ça. C'était de leurs croyances dont Dieu se souciait, 
qu'ils aillent se mélanger et se laisser aller à adopter les idées et les croyances des autres peuples. Il 
disait que c'est là qu'était le danger. 

Et donc, Il dit, Au contraire, vous renverserez leurs autels, vous briserez leurs statues, et vous 
abattrez leurs idoles. Tu ne te prosterneras devant aucun autre dieu; car l'Éternel, dont le nom 
est zélé, est un Dieu zélé – Il est zélé pour Son plan, zélé pour Son dessein, et si les gens continuent à 
Le suivre, comme Moïse et les enfants d'Israël, Il va combattre les autres nations pour eux, pour les 
aider à comprendre (autant que possible sans Son saint esprit), les vérités dont ils ont besoin, les lois 
dont ils ont besoin de manière à développer une meilleure civilisation. 

Et donc là encore, on nous dit, c'est un Dieu zélé,  et ça continue en disant à la base, Garde-toi de te 
faire retrancher en faisant alliance, et ça ne nous dit pas "de peur que" ça continue dans la phrase 
en disant, de te faire retrancher en faisant alliance avec les habitants du pays. En d'autres termes, 
ne te fait pas retrancher, ne te fait pas couper. Dans l'Église on nous dit de ne pas nous faire couper de 
Dieu, ne faites rien qui vous causerait de vous faire exclure, et de ne plus pouvoir faire partie de 
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l'Église de Dieu, de vous faire couper du courant de l'esprit de Dieu dans votre vie. Parce que pour 
nous c'est sur le plan spirituel. Pour eux c'était physique. 

…se prostituant à leurs dieux et leur offrant des sacrifices, ils ne t'invitent, et que tu ne manges 
de leurs sacrifices. Et donc, faites très attention, parce qu'ils vont vous inviter et vous dire que vous 
êtes les bienvenus à vous prosterner devant leurs dieux et à vous joindre à leurs fêtes. 

…de peur que tu ne prennes de leurs filles pour tes fils. Et c'est comme ça que c'est arrivé, Il leur 
avait dit, "Faites attention, parce c'est comme ça que ça peut commencer." Pour la protection d'Israël, 
ne faites pas ça, ne vous laissez pas aller à faire ça et vous joindre aux autres peuples, comme dans ce 
cas-là. 

Vous savez, c'était une bonne chose que des gens d'autres nations viennent se joindre à eux et 
partagent leurs richesses et les bénédictions d'Israël, mais il ne leur était pas permis de prendre la 
direction qui les éloignent de Dieu. 

Et on nous dit, prennes de leurs filles pour tes fils, et que leurs filles, se prostituant à leurs dieux, 
n'entraînent tes fils à se prostituer à leurs dieux. Voilà où ça conduit, parce que c'est ce qui arrive 
aux gens quand ils n'écoutent pas ce que Dieu dit dans une société comme ça, ou un monde comme 
celui de l'époque. Tout est physique, tout est charnel. 

Retournons maintenant au livre des Nombres. Et c'est exactement ce que Balaam avait fait, en leur 
disant ce genre de choses – "Amenez leur vos filles, invitez-les, allez vous joindre à eux."  

Nombres 25:1 – Israël demeurait à Sittim; et le peuple commença à se livrer à la débauche avec 
les filles de Moab. Et voilà. Parce que c'est ce qu'il lui avait dit de faire pour affaiblir la nation 
d'Israël. Elles invitèrent le peuple aux sacrifices de leurs dieux. Dieu leur avait dit que c'est 
exactement ce qui allait arriver si vous faites ça. Si vous commencez à vous joindre à d'autres nations 
autour de vous, c'est ce qui va arriver.  

…et le peuple mangea, et se prosterna devant leurs dieux. Israël s'attacha à Baal-Peor, c'est une 
montagne à Moab, et la colère de l'Éternel s'enflamma contre Israël. En d'autres termes, ce qu'ils 
avaient fait représentait, si vous voulez, un adultère physique et spirituel pour Israël.  

Verset 4 – L'Éternel dit à Moïse: Assemble tous les chefs du peuple, et fais pendre les coupables 
devant l'Éternel en plein soleil, dans la lumière du soleil, c'est-à-dire pour que tout le monde le voit, 
c'est ce que ça veut dire, devant tout le monde. Ça semble vraiment sévère, plutôt dur, un jugement 
très sérieux, vraiment dur. Mais c'était un peuple très charnel et Dieu avait dit que c'était comme ça 
qu'ils devaient régler cette situation. 
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…afin que la colère ardente de l'Éternel se détourne d'Israël. Moïse dit aux juges d'Israël: Que 
chacun de vous tue ceux de ses gens qui se sont attachés à Baal-Peor. 

Et voici, un homme des enfants d'Israël vint et amena au milieu de ses frères… Vous avez donc 
toutes ces choses qui venaient d'arriver et doucement mais sûrement, les choses prenaient cette 
direction, vous aviez là toutes les femmes venues des peuples voisins. Parce que c'est ce qu'ils avaient 
faits. C'est ce qu'ils voulaient; ils voulaient se lier à elles. Et donc ils faisaient en sorte qu'elles soient 
disponibles pour les jeunes Israélites, si vous voulez, et c'est la direction qu'ils prenaient. C'est ce 
qu'ils faisaient. Avec tout ce qui était en train de se passer, Moïse savait très bien ce qui allait se 
passer, que Dieu allait S'occuper de ça très sévèrement s'ils ne s'arrêtaient pas tout de suite.  

Et puis on nous dit, Et voici, un homme des enfants d'Israël vint et amena vers ses frères une 
Madianite, sous les yeux de Moïse. Il avait un tel culot de faire une chose pareille. On leur avait déjà 
dit de ne pas le faire, et ils arrivent au point où ils s'en foutent.  

Et vous vous dites, quelle horreur, c'est vraiment atroce! Mais nous avons eu des gens qui sont venus 
dans l'Église de Dieu, amenant avec eux des situations bien pires, de vraies cochonneries, pour 
corrompre les autres s'ils le peuvent, malade et écœurant. Et avec le temps Dieu expose ces choses et 
S'en débarrasse, en Son temps. 

Et vous vous dites, comment est-il possible que quelqu'un ait le culot de faire quelque chose comme 
ça parmi nous? Comment est-il possible que quelqu'un se glisse au milieu du peuple de Dieu et ait le 
culot d'enseigner quelque chose d'autre? Comment est-il possible que quelqu'un dans l'Église de Dieu 
ait le culot de parler aux gens de l'Église d'une Pâque le 14/15, essayant de les convaincre? Comment 
est-il possible que quelqu'un…? Eh bien, nous avons ici un exemple physique qui montre ça, et oui, 
les gens ont le culot de faire des choses comme ça. 

Et ça a été pareil dans l'environnement de l'Église. Qu'est-ce qui est pire? L'environnement de l'Église. 
Parce qu'en ayant l'engendrement de la vie éternelle vivant et demeurant en nous est beaucoup plus 
grand que tout ce qui est physique, parce que Dieu peut les ressusciter plus tard, œuvrer avec eux, et 
leur donner la chance de recevoir ce qui est spirituel.  

Ils n'avaient pas ça. Ça n'avait pas été donné aux Israélites. Mais l'Église l'a reçu. C'est pour ça que ce 
que la majorité des gens appelés ont fait, est tellement atroce et épouvantable. Et donc cet homme se 
pointe avec une femme au milieu de peuple, juste sous les yeux de Moïse, selon ce qu'on lit. …et sous 
les yeux de toute l'assemblée des enfants d'Israël. Et donc il l'amène avec lui et passe devant tout le 
monde. Et on leur avait dit de ne pas faire ça. Pour quelle raison? Pour aller coucher avec elle dans sa 
tente. 

…tandis qu'ils pleuraient à l'entrée de la tente d'assignation. Avec tout ce qui s'était déjà passé, ils 
savaient ce qui allait arriver et pourtant ce gars a le culot de passer au milieu de tout ça, alors que les 
choses sont sur le point d'empirer. Mais bon, c'est le contexte. 
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A cette vue, Phinées, - on devrait se rappeler l'histoire. On l'a lu et on en a parlé il y a quelques 
années, en 2021 – A cette vue, Phinées, fils d'Éléazar, fils du sacrificateur Aaron, se leva du 
milieu de l'assemblée, et prit une lance, dans sa main. Il suivit l'homme d'Israël dans sa tente, et 
il les perça tous les deux, l'homme d'Israël, puis la femme, par le bas-ventre. On n'a pas besoin de 
connaitre tous les détails pour savoir comment il a pu faire ça, les deux ensembles d'un seul coup – 
crouf – les tuant d'un seul coup tous les deux en même temps. Il a eu le courage de défendre le mode 
de vie de Dieu. C'était des gens totalement physiques. 

On pourrait penser, "Mais c'est terrible, quelle horreur!" Et pourtant on a continuellement des gens 
dans l'Église de Dieu qui ne sont pas prêts à défendre ce qui est bon et ne font pas ce qui est juste. Pas 
ce qui se passe ici. Parce que ça, c'était quelque chose de physique, sur un plan physique, avec ce qui 
leur arrivait et ce qu'ils devaient faire était tellement différent de ce que nous devons faire, parce que 
nous avons l'esprit de Dieu, qu'on a une mentalité différente et qu'on doit vivre une vie très différente, 
si vous voulez. Mais ce genre de choses sont arrivées continuellement dans l'Église de Dieu. C'est 
vraiment écœurant! 

C'est pour ça que Jude a écrit ça. Parce qu'à l'époque de Jude, ça arrivait déjà et il avait un sens de 
l'urgence qui le poussait à écrire ça, voyant ce qui se passait dans l'Église, réalisant que c'était bien 
pire que ce que Coré avait fait, que ce que Caïn avait fait, et maintenant ici avec l'histoire de Balaam. 

Nombres 25:7 – A cette vue, Phinées, fils d'Éléazar, fils du sacrificateur Aaron, se leva du milieu 
de l'assemblée, et prit une lance, dans sa main. Il suivit l'homme d'Israël dans sa tente, et il les 
perça tous les deux, par le bas-ventre.  

Et la plaie s'arrêta parmi les enfants d'Israël. Voyez, le fait est que toutes ces choses avaient déjà 
commencé, la plaie avait déjà commencé à tuer les gens et pourtant, vous aviez cet homme qui avait 
eu l'audace d'amener une autre femme, la raison-même pour laquelle cette plaie avait commencé, 
pourquoi tous ces milliers de gens mouraient, pourtant il a continué. Mais dans l'Église de Dieu j'ai vu 
arriver des choses bien pire que ça. C'est vraiment triste.  

Il y en eut vingt-quatre mille qui moururent de la plaie. Vous vous demandez, ne peut-on pas 
apprendre, ne voyons-nous pas ce que produit de nous séparer du mode de vie de Dieu? Ne voyons-
nous pas les dégâts, l'horreur? Et pourtant les gens justifient ça, parce qu'ils veulent faire quelque 
chose d'autre. Les choses qu'ils ont à l'esprit. Ils veulent s'accrocher à leur argent un peu plus 
longtemps, s'en servir pour quelque chose d'autre, pas pour Dieu. Parce que même que ce soit à Dieu 
et Dieu dit qu'on est supposé en faire quelque chose… Et c'est une des plus atroces de toutes. 
Vraiment des mentalités écœurants et malades. Parce que les gens font ça sur un plan spirituel. Cet 
argent n'est pas à nous, c'est à Dieu.   

Verset 10 – L'Éternel parla à Moïse, et dit: Phinées, fils d'Éléazar, fils du sacrificateur Aaron, a 
détourné Ma fureur de dessus les enfants d'Israël, parce qu'il a été animé de Mon zèle au milieu 
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d'eux. Il a tenu ferme pour Dieu, pour la voie de Dieu. C'est très agréable à Dieu quand on fait ça, 
quand on tient bon. Parce que c'est ce qu'on est censés faire. 

Quand quelqu'un se présente avec un faux enseignement, une fausse doctrine ou peu importe, dites, 
"On ne fait pas ça. Ce n'est pas ce qu'on enseigne dans l'Église de Dieu. Ce n'est pas ce que l'apôtre de 
Dieu nous a enseigné. C'est en fait contraire à tout ça." Et pourtant, à cause du fait d'avoir peur de 
perdre un ami, ou de ce genre de choses tordues dans la tête, on ne tient pas bon et on ne défend pas, 
en disant quelque chose qu'on devrait dire, on ne veut pas la confrontation; on ne veut pas… On n'est 
pas prêt à défendre Dieu, la voie de Dieu, pour protéger quelqu'un d'autre et tous ceux à qui ça 
pourrait faire du mal? 

Et donc on nous dit, parce qu'il a été animé de Mon zèle au milieu d'eux; et Je n'ai pas, dans Ma 
colère, consumé les enfants d'Israël.  

C'est pourquoi tu diras que Je traite avec lui une alliance de paix. Ce qu'il a fait était 
extraordinaire. Ce sera pour lui et pour sa postérité après lui l'alliance d'un sacerdoce perpétuel. 
Un sacerdoce perpétuel. Hmmm. Il va y avoir des descendants qui viendront de lui. On ne sait pas 
comment Dieu a œuvré avec lui après ça, mais il a eu des descendants, grâce aux bénédictions que 
Dieu lui a données, si vous voulez. Il est possible qu'il y ait aujourd'hui dans l'Église de Dieu 
quelqu'un qui est là, grâce à Phinées.  

Ce sera pour lui et pour sa postérité après lui l'alliance d'un sacerdoce perpétuel, parce qu'il a 
été zélé pour son Dieu, et qu'il a fait l'expiation pour les enfants d'Israël. Impressionnant! 

Alors maintenant allons au chapitre 31. Nombres 31:1 – L'Éternel parla à Moïse, et dit: Venge les 
enfants d'Israël sur les Madianites. Et donc ici on trouve un complément à l'histoire qui nous 
montre ce qui s'est passé après. Évidemment ils n'auraient pas dû faire ça et à cause de ça, un grès 
grand nombre d'entre eux sont morts, pour la chose même dont Dieu les avait avertis au départ.  

Tu seras ensuite recueilli auprès de ton peuple. Ce qui est en fait une expression qui décrit de 
retourner auprès de nos ancêtres à la mort. Donc Il disait à Moïse qu'après s'être occupé de tout ça, tu 
vas mourir, ton travail sera fini.  

Moïse parla au peuple, et dit: Équipez d'entre vous des hommes pour l'armée, et qu'ils 
marchent contre Madian, afin d'exécuter la vengeance de l'Éternel sur Madian. Vous enverrez à 
l'armée mille hommes par tribu, de toutes les tribus d'Israël. On leva d'entre les milliers d'Israël 
mille hommes par tribu, soit douze mille hommes équipés pour l'armée.  

Ils étaient donc recrutés, mille homme de chaque division d'Israël, de chaque tribu, douze mille 
hommes pour la guerre. Ça ne fait pas vraiment beaucoup dans le sens où ça ne composait pas une 
grande armée, mais ça allait être suffisant. Moïse envoya à la guerre ces mille hommes par tribu, et 
avec eux Phinées, le fils du sacrificateur Éléazar. Impressionnant. Il l'avait envoyé avec eux, à leur 
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tête, si vous voulez. …qui portait les instruments sacrés et les trompettes retentissantes. Ils 
s'avancèrent contre Madian, selon l'ordre que l'Éternel avait donné à Moïse; et ils tuèrent tous 
les mâles. 

Ce qui est triste à ce sujet, c'est que souvent quand les gens lisent une histoire charnelle et physique 
comme ça, l'histoire d'une peuple charnel et physique, ils pensent du mal de Dieu. Pas très malin. 
Mais les gens qui ont été dans l'Église de Dieu ont fait la même chose. Pas très malin. Tout est à Dieu. 
Et tout ce que Dieu fait, ainsi que Sa manière de le faire, est toujours basé sur l'amour, Son amour. Et 
d'arriver à comprendre ça et de juger les choses en conséquence, une des choses les plus importantes 
qu'une personne peut comprendre. C'est le fait de tout faire pour comprendre Dieu et comprendre 
pourquoi Il fait les choses comme ça. Sans jamais trouver à redire, sans jamais penser votre idée est 
meilleur, sans se laisser aller à penser que Ses actions sont trop sévères. 

Ça montre qu'on ne comprend pas le genre humain et les êtres humains et la vie que Dieu nous a 
donnée, et que tous ceux qui sont morts, qui ont été tués, vont avoir une occasions dans le Grand 
Trône Blanc. 

Verset 8 - Ils tuèrent les rois de Madian avec tous les autres, Évi, Rékem, Tsur, Hur et Réba, 
cinq rois de Madian; ils tuèrent aussi par l'épée Balaam… Ils l'ont eu. Ils l'ont tué. Ils tuèrent 
aussi par l'épée Balaam, fils de Beor.  

Les enfants d'Israël firent prisonnières les femmes des Madianites avec leurs petits enfants, et ils 
pillèrent tout leur bétail, tous leurs troupeaux et toutes leurs richesses. Ils incendièrent toutes les 
villes qu'ils habitaient et tous leurs enclos. Ils prirent toutes les dépouilles et tout le butin, 
personnes et bestiaux. 

Et ils amenèrent les captifs, le butin et les dépouilles, à Moïse, au sacrificateur Éléazar, et à 
l'assemblée des enfants d'Israël, campés dans les plaines de Moab, près du Jourdain, vis-à-vis de 
Jéricho. Moïse, le sacrificateur Éléazar, et tous les princes de l'assemblée, sortirent au-devant 
d'eux, hors du camp. Et Moïse s'irrita contre les commandants de l'armée, les chefs de milliers 
et les chefs de centaines, qui revenaient de l'expédition. 

Parce qu'ils n'apprennent jamais rien, ils n'arrivent jamais à faire les choses comme Dieu leur dit de 
les faire. Vous pensez qu'ils peuvent changer, même dans ce qu'ils pourraient considérer comme ayant 
peu d'importance. "Ce n'est pas ce qu'il a dit, c'est moins important." Tout est important. C'est ce que 
les gens ont fait continuellement dans l'Église de Dieu, "Mais ce n'est pas aussi important…"  

Il leur dit: Avez-vous laissé la vie à toutes les femmes? On leur avait dit qui il fallait tuer et ils ne 
l'ont pas fait. Voici, ce sont elles qui, sur la parole de Balaam, ont entraîné les enfants d'Israël à 
l'infidélité envers l'Éternel, dans l'affaire de Peor; et alors éclata la plaie dans l'assemblée de 
l'Éternel. On vient juste de le lire. Maintenant, tuez tout mâle parmi les petits enfants, et tuez 
toute femme qui a connu un homme en couchant avec lui. 
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Et quand les gens lisent ça, leur réaction, "Oh non, les bébés et les petits enfants?" Vous pouvez 
imaginer ce que serait leur vie s'ils avaient continué à vivre, ce qu'ils allaient devenir. Comme les 
autres nations qui ne connaissaient rien de Dieu, même sur un plan physique? Ça montre qu'on ne 
comprend pas très bien le Grand Trône Blanc, une époque où le gouvernement de Dieu sera très clair 
et très puissant, tout le monde pourra voir ceux de la Famille de Dieu, ils se manifesteront sur la terre 
quand il n'y aura qu'un seul gouvernement, une seule Église, et la pensée des gens ne pourra pas être 
corrompue comme elle avait pu l'être pendant les premiers six mille ans, ce qui sera une grande 
bénédiction. 

C'est quelque chose qui est difficile à comprendre pour les gens dans l'Église de Dieu. Si vous arrivez 
à vivre pendant cette période, ce sera toujours une bénédiction. Il sera toujours difficile de surmonter 
et vaincre les éléments de cette pensée humaine! Ce sera toujours dur et difficile, parce qu'il y aura 
toujours la possibilité que quelqu'un s'infiltre parmi les gens pour les influencer, pour commencer à 
leur donner des idées qui vont corrompre leur mentalité charnelle à un tel degré qu'ils ne pourront 
jamais choisir le mode de vie de Dieu! Quelle horreur. C'est vraiment terrible.  

Je préfère de loin voir quelqu'un commencer à l'étape de bébé, pour apprend le mode de vie de Dieu, 
quand sur cette terre il n'y aura qu'une seule Église, qu'un seul gouvernement, pour avoir une pensée 
en mesure de recevoir plus facilement Dieu et le plan de Dieu, le dessein de Dieu, de pouvoir le voir, 
le comprendre et l'embrasser. Parce que plus on grandi, plus il devient difficile de surmonter et de 
lutter contre cette nature humaine charnelle. C'est pour ça qu'il y aura tant de gens qui en seront 
incapables. Parce que leur mentalité est allée tellement loin qu'ils n'ont plus la volonté, la capacité, la 
détermination de lutter comme il est indispensable de le faire pour être transformés.  

Maintenant, tuez tout mâle parmi les petits enfants, et tuez toute femme qui a connu un homme 
en couchant avec lui; mais laissez en vie pour vous toutes les filles qui n'ont pas connu la couche 
d'un homme. Pour pouvoir les élever, les prendre parmi le peuple et les laisser grandir avec eux, 
parmi les gens d'autres nations qui étaient avec eux et ne pas les faire mourir comme les autres. Et 
ceci ne prend pas en compte ce que Dieu savait, concernant ce qu'allaient faire plus tard certaines de 
ces nations contre les enfants d'Israël, s'il leur était permit de continuer à vivre – ce qui est arrivé.  

Jude :11 Et quand on nous dit, Malheur à eux! car ils ont suivi la voie de Caïn, ils se sont jetés 
pour un salaire dans l'égarement de Balaam, de quoi s'agit-il? Là encore, il s'agit d'adultère 
spirituelle, qui consiste en des actions contre Dieu. Dieu dit qu'on peut vraiment s'unir à Lui, ce qui 
est spirituel, et c'est une relation. Il y a tant de choses qu'on peut tirer de la vie physique, pour 
comprendre ce qui est spirituel, et Il dit qu'on peut avoir une relation spirituelle avec Dieu Tout-
Puissant. Mais d'amener quelque chose d'autre dans cette relation représente une interférence qui est 
décrit comme de la fornication spirituelle, un adultère spirituelle, ce qui est très mauvais, malade, et 
ça détruit tout. C'est aussi simple que ça.  
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…ils se sont perdus par la révolte de Coré. Toutes ces choses sont arrivées sur le plan spirituel dans 
l'Église de Dieu. Elles sont vraiment pires.  

Ce sont des écueils. Et même cette expression nous en dit plus. C'est un mot qui décrit des rochers 
sous la surface de la mer, des écueils dangereux, si vous voulez. Ça exprime l'idée d'un danger pour 
les navires qui peuvent facilement s'y briser et couler. C'est donc utilisé ici pour donner un 
avertissement, ne faites pas… Voilà ce que sont ces choses, elles peuvent causer votre naufrage, si 
vous voulez.  

Ça me fait penser à une écriture, j'en ai noté la référence quelque part. Ah oui, Timothée 1:19 – en 
gardant la foi et une bonne conscience. Cette conscience, quelques-uns l'ont perdue, c'est-à-dire, 
ils l'ont jeté par la fenêtre dans l'Église de Dieu, et ils ont fait naufrage par rapport à la foi. C'est 
exactement de ça qu'on nous parle ici dans Jude. Ne permettez pas que ça arrive dans votre vie, parce 
que si vous écoutez ces gens, eux, ceux-là, les impies, c'est alors ce qui va vous arriver.  

Jude :12 – Ce sont des écueils dans vos communion d'amour. C'est-à-dire, c'est ce qu'on a vu dans 
le livre de Jean, c'est le genre de communion qu'on devrait avoir. Il s'agit d'agape, l'amour de Dieu. 
Notre communion est supposée être comme ça. C'est ce qu'elle doit devenir. On a encore du chemin à 
faire dans ce domaine. On a encore du travail à faire pour arriver au niveau où on se voit vraiment les 
uns les autres comme faisant partie de la Famille de Dieu, comme étant des enfants de Dieu. Et si on a 
quoi que ce soit contre quelqu'un, ou qu'on dit quelque chose contre l'un des enfants de Dieu, c'est 
comme si on le disait à Dieu.  

Je ne sais pas quand on va finir par vraiment comprendre ça. On s'énerve contre quelqu'un dans 
l'Église de Dieu, vous désobéissez à Dieu, vous agissez contre Dieu. On ne devrait jamais faire ce 
genre de choses. On ne devrait jamais être en conflit avec quelqu'un d'autre dans l'Église de Dieu! 
C'est ce qu'on devrait être en mesure de voir, dans la période où nous sommes en ce moment. C'est 
très sérieux! Parce que nous sommes au point où Dieu fait un dernier nettoyage de Son Église, et soit 
nous serons là, ou nous ne le serons pas.  

Il nous donne donc l'occasion de changer les choses qui doivent changer, parce qu'Il nous aime. Il 
veut qu'on puisse comprendre cet amour. Il veut qu'on comprenne l'opportunité que nous avons. Mais 
Il veut aussi qu'on puisse comprendre qu'il y a un prix à payer pour les mauvais choix qu'on fait et 
nous arrivons au moment où il faut payer. Nous sommes arrivés ou point où le jugement doit 
s'exécuter, ou certaines choses doivent se faire, parce que Christ est sur le point de revenir et que 
l'Église doit être à un certain niveau. 

Les gens ont permis certaines choses dans leur vie, des choses qui doivent s'arrêter immédiatement. 
Ces choses ne peuvent pas continuer. Dieu ne va pas permettre qu'elles continuent. Et on peut faire 
partie de ce qui va continuer, ou de ce qu'il faudra confronter dans un avenir lointain. Et même à cette 
époque, il faudra le confronter et ce ne sera pas en douceur. 
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Donc là encore, on doit s'assembler dans cet amour, c'est pour ça que c'est décrit comme ça, lors de 
nos communions. C'est ce qu'on nous dit ici. C'est vraiment très mal traduit, mais, Ce sont des 
écueils, si vous comprenez ça, ce qui peut causer votre naufrage si vous ne défendez pas ce qui est 
juste, dans vos communions d'agape, d'amour de Dieu. Notre communion est supposée être comme 
ça. Et si elle ne l'est pas, c'est que nous sommes proches des écueils, des récifs. Et je sais qu'il y en a 
certains parmi nous qui vont toucher les récifs avant longtemps, et se faire détruire sur un plan 
spirituel. Tous les ans, c'est une certitude. C'est absolu. Mais on a toujours le choix.  

…festoyant avec vous, agissant comme des pasteurs. Eh ben, dit-donc, ça décrit exactement ce que 
c'est, parce que tous ceux qui se retournent contre ce mode de vie, contre ce qui est enseigné, se 
considèrent comme des pasteurs, ceux qui enseignent. Ils savent ce qui est bon pour vous. Et ils 
savent ce qui est bon pour eux, ce qui veut dire qu'ils ne sont pas d'accord avec Dieu ou qu'ils ne sont 
pas d'accord avec le ministère de Dieu, ils ne sont pas d'accord avec l'apôtre de Dieu, ce qui veut dire 
la même chose, là encore, des choix, des choix, des choix à faire.  

"Agissant comme des pasteurs." Les gens qui viennent avec des idées insensées, est-ce que c'est 
scriptural…la Pâque le 14/15? Rien que cette doctrine a détruit des milliers de gens, des dizaines de 
milliers de gens dans l'Église de Dieu. De la folie totale. Ils se prenaient pour des pasteurs enseignant 
quelque chose de faux, ils n'enseignaient pas ce qui était juste.  

…se repaissant eux-mêmes sans crainte. Sans aucune crainte! Comme celui qui était entré dans le 
camp avec la femme étrangère, et puis Phinées se saisissant d'une lance, un javelot, pour aller le 
planter dans leur bas-ventre. Une horreur.  

…Ce sont des nuages sans eau, poussés par les vents; des arbres d'automne sans fruits, deux fois 
morts, déracinés. Une aridité totale. Sans aucune valeur.  

…des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leur honte. C'est vraiment triste de voir les 
gens en arriver là, ils ne peuvent pas se voir eux-mêmes ni leur propre honte.  

…des astres errants, auxquels l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité. Si seulement 
ils pouvaient comprendre ça. Parce que ce n'est pas encore fini. Vous allez mourir, mais vous allez 
aussi être ressuscités, et alors il vous faudra être confrontés à ça. Et ça ne va pas être facile. Parfois les 
gens vont trop loin, et voilà ce que sera leur jugement.  

On doit vraiment prendre ça très sérieusement, il faut comprendre que parfois on va trop loin, et on 
arrive au point où on ne peut plus rien voir, et Dieu ne nous doit rien, il n'est pas obligé de nous 
donner une mentalité différente (en fait Il ne le peut pas). Si dans notre pensée avec l'esprit de Dieu on 
va trop loin dans une autre direction, alors où allons-nous trouver la force de nous repentir, même 
quand on sera ressuscité?  Qu'est-ce qui va arriver à ces gens? 
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Je peux vous dire dès maintenant, qu'il y a eu beaucoup de gens appelés dans l'Église de Dieu qui 
quand ils seront ressuscités, ne vont pas pouvoir réussir à cause des choix qu'ils auront fait dans leur 
première vie à l'époque de leur appel. Vous pensez que quelque chose leur est dû? Absolument rien. 
Tout avait déjà été donné.  

Verset 14 – C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes: 
Voici, le Seigneur avec Ses saints par dizaines de milliers. Qu'est-ce qu'on nous dit? Il s'agit d'un 
jugement. Finalement, un jugement doit s'exécuter. C'est comme dans la vie humaine, vous savez ce 
qui arrive? On peut dire que vous pouvez toujours compter sur deux choses. L'une vraiment mauvaise, 
c'est que tout le monde va mourir. C'est le plan de Dieu. Tout le monde doit mourir. Tout le monde. 
C'est prévu. Tout le monde, c'est prévu, tous les êtres humains doivent mourir. Ça fait partie de la vie, 
que vous soyez dans l'Église ou non. Évidemment, tous les humains, tout le monde doit mourir.  

Alors bien sûr nous savons qu'un très petit nombre de gens vont connaître quelque chose de très 
exceptionnel dans toute l'histoire, Dieu dit qu'ils vont être changés, "en un instant, en un clin d'œil, au 
son de la dernière Trompette, quand ils feront partie des 144 000 au retour de Christ. Combien seront-
ils? On ne sait pas. Peut-être une douzaine? Trois? Je ne sais pas. Dieu n'a pas montré ça. Mais ils 
seront les seuls à connaître ce genre de chose, les seuls à ne pas connaître la mort humaine.  

…en ces termes: Voici, le Seigneur avec Ses saints par dizaines de milliers, pour exercer un 

jugement contre tous. C'est ce qui attend tout le monde, le jugement. …et pour faire rendre compte 
(ce qui veut dire "exposer; réprimander") à tous les impies parmi eux, à ceux-là, les impies. C'est 
l'histoire de Jude.  

…de tous les actes d'impiété. Ils se le sont infligé. …qu'ils ont commis et de toutes les paroles 
injurieuses qu'ont proférées contre Lui les pécheurs impies. Contre Dieu et contre Son Fils. 

Et tout ça nous ramène au verset 4, n'est-ce pas: Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, 
dont la condamnation est écrite depuis longtemps. Et tout ça à cause de leur choix ex personnel, 
montrant combien il est difficile pour les êtres humains de faire de bons choix et de s'y tenir. Mais si 
on y arrive, ça nous garantit la vie éternelle, la paix pour toujours dans la Famille de Dieu pour 
toujours. Des choix.  

…des impies, qui changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à la dépravation, et 
qui renient le seul SEIGNEUR Dieu, et notre notre Seigneur Josué le Christ. 

J'espère qu'on peut voir un peu mieux et un peu plus de choses chaque fois que nous repassons tout ça 
en revu, nous donnant de mieux réaliser l'horreur et le mal que représente de se tourner contre la voie 
que Dieu nous a donnée de vivre, quand Il a ouvert notre pensée et que nous ressentons maintenant un 
plus grand zèle à faire exactement ce qu'on nous a dit de faire, comme on l'a lu tout au début, quand Il 
nous dit de combattre pour cette fois, ce que Dieu nous a donné de croire, la vérité que Dieu nous a 
donné et de se battre pour ça beaucoup plus que jamais.  
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